



Brauhaus „Zum Sternla“

Lange Straße 46

Instagram: brauhaus_zum_sternla

Eine Wirtschaft für ...
fränkische Speisen und Getränke – und natürlich Bier!

Das gibt's nur bei uns!
Haben wir lang überlegt: Nur hier, unser Sternla Bier! Und Tradition: Fränkische Freundlichkeit und Gemütlichkeit.

Wie läuft das Geschäft derzeit?
Gut! Unsere Befürchtungen zur Erhöhung der Mehrwertsteuer sind nicht eingetreten. Franken ist im Vergleich immer noch günstig! Personal ist auch bei uns ein Thema, aber wir haben eine konstante Belegschaft. Und auch bei uns gibt es etwas Wechsel, was bei studentischen Hilfskräften normal ist.



Uwe Steinmetz

- pachtete als Wirt das Sternla im Jahr 1999, kaufte es 2008 und richtete 2019 das Brauhaus ein
- gelernter Industriemechaniker und Koch

Wohnt in der Königsstraße
Weg zur Arbeit: 5 Minuten zu Fuß

Laura Fischer

- Sternla-Geschäftsführerin seit Januar 2024
- seit 2010 im Sternla, ab 2016 Serviceleitung
- Studierte Pädagogik und Erwachsenenbildung

Wohnt in Scheßlitz
Weg zur Arbeit: 20 Minuten mit dem Auto

Woher kommen Ihre Gäste?

Wir haben Stammgäste von hier und auch Touristen.

Die jetzige Parkplatzsituation in der Bamberger Innenstadt: Eher gut oder schlecht fürs Geschäft?

Klar, ein leidiges Thema! Die Kurzzeitparkplätze direkt vor unserer Haustür brachten uns gar nichts. Wer geht denn nur kurz in ein Wirtshaus? Das Parkhaus in der Schützenstraße ist nah, der ZOB ist nah und wir haben sehr viel Laufkundschaft.

Wie wirken sich Events und Großveranstaltungen in der Innenstadt aufs Geschäft aus?

Grundsätzlich gut, es kommt aber auf die Veranstaltung an. Was die Innenstadt voll macht, macht Bamberg voll. Die Leute wollen dann Essen und Trinken. Es ist unterschiedliches Publikum bei den Veranstaltungen, aber es bleiben uns die Leute nicht aus.

Ihr Wunsch an die Stadtverwaltung?

Eine Freischankfläche draußen auf der Straße vorm Sternla!

Ihr Wunsch an die Kunden?

Bitte etwas Zeit mitbringen! Wir sind mega zufrieden mit unseren Gästen. Wir haben ein super Publikum und tolle Leute, wir haben auch keine Probleme mit Gruppen. An Pfingsten ist es uns aber wieder aufgefallen: Das Kommen und Gehen bei uns, da heißt es dann „Ich will nur kurz etwas Essen und dann weiter“. A bissla mehr Zeit mitbringen, das ist das einzige, was wir uns wünschen!

Ihre Idee zur Belebung der Innenstadt?

Eine Freischankfläche vor dem Sternla!

